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先進自治体を参考に利
用条件の見直しを図る

独立した部署の設置に
ついて考える　　　　

11つ　市　議　会　だ　よ　り
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緊急通報装置事業の利
用条件等の見直しを　

▲5人以上集まれば認知症サポ

　ーター養成講座が開催できる

新たな部署等を作り、
問題に対応すべき  　

▲津市本庁舎

問　昨年の6月議会での答弁で

「令和3年度が初年度となる次

期高齢者福祉計画・介護保険事

業計画の策定に当たり、本年度、

アンケート調査の実施を予定し

ており、その中で本事業につい

ても調査を行い、当該計画策定

の中で利用条件等の検討をして

いきたい」と言われたが、今回

のアンケート調査の結果を踏ま

えて、利用条件等の見直しを行

うべきであると思うが、どうか。

答　調査結果を踏まえ、まずは

緊急通報装置事業の認知度を高

めることが必要であると考えて

おり、市ホームページやパンフ

レットの積極的な活用、地域包

括支援センターや在宅介護支援

センターなどの関係機関との連

携などにより市民の方々への周

知を進めていく。

　また、利用条件等の見直しに

ついては、一律の負担や所得に

応じての負担があるのはやむを

得ないと回答されている方が多

くみえるとのアンケート結果を

踏まえ、事業計画の中で、先進

自治体の類似事業等も参考にし

ながら、この事業が必要な方に

ご利用いただけるよう、利用条

件等の見直しを図っていく。

●その他の質疑・質問●

○相生町自治会長と市幹部職員

との関係について

○相生町自治会長が関係する飲

食店の利用について

○臨時幹部会議について
 ● 「公正かつ公平な職務の遂行

について」の調査報告について

 ● 幹部職員全員への指示につい

て

 ● 職員を守るために市長として

の今後の行動は　　　　　など

問　職員倫理規程策定よりも、

市役所の職員が安心して仕事が

できるように、仕事上困った問

題を相談がしやすい環境や場所

を早急に作っていくべきである。

　具体的には、ひとつの部署や

室をつくり、人員の配置につい

ても、現職の警察官や弁護士な

ど、対応力の優れている方が相

応しいと思うが、いかがか。

答　特定の自治会への補助金・

交付金の給付その他の対応に関

わる問題について、独立した何

らかの部署をしっかりとつくる

べきというのは、議員のご意見

のとおりだと思うので、考えさ

せていただく。

●その他の質疑・質問●

○自治会に対する補助金や交付

金、その他対応は適正なのか

 ● 適正な補助金給付になってい

るのか

 ● 自治会交付金の申請書類の確

認は適正に行われているのか

 ● 不自然な修繕工事はないのか

 ● 工事発注後の地元との調整や

対応はできているのか

 ● 空き店舗に対する補助は適正

なのか　　　　　　　　　など


